



Pressemitteilung

Köln 02.02.2022

MS Royal Emerald: Weiterer Flottenzuwachs bei 1AVista Reisen für die Saison 2022

Köln – 1AVista Reisen erhält nach MS Polaris weiteren Flottenzuwachs: MS Royal Emerald wird das Angebot des Kölner Veranstalters in der Saison 2022 verstärken

Der Kölner Flussreiseveranstalter 1AVista Reisen erweitert nach MS Polaris erneut das Flusskreuzfahrtangebot in der Saison 2022. MS Royal Emerald wird ab Frühsommer von Köln aus Reisen nach Holland & Belgien sowie stromaufwärts bis Basel unternehmen. Die beliebte 1AVista All-Inclusive Verpflegung ist bereits im Reisepreis enthalten.

Hagen Mesters, 1AVista-Geschäftsführer: „Wir freuen uns, dass wir für die Saison 2022 ein weiteres Schiff in unsere Flotte aufnehmen können, um die weiter steigende Nachfrage nach Flussreisen auf dem Rhein bedienen zu können. Mit MS Royal Emerald kommt ein modernes, außergewöhnliches Schiff in unser Angebot, das unser Portfolio sehr gut ergänzt.“

MS Royal Emerald bietet auf 135 Metern Länge Raum für 171 Gäste. Die Kabinen auf dem Mittel- und Oberdeck (20m²) verfügen über eigene Balkone, welche zu Wintergärten umwandelbar sind. Das moderne Flussschiff verfügt über acht Suiten mit bis zu 30m².

Pressekontakt:

1AVista Reisen GmbH
Dominik Kaven

Siegburger Straße 231
50679 Köln
presse@1avista.de
0221-99 800 800

Bildbeschreibung:

1. MS Royal Emerald

Die Veröffentlichung dieses Bildes für redaktionelle Zwecke im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung freigegeben und honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter der Quellenangabe: „1AVista Reisen GmbH“